

* * Sont décédés (1).

1^o. M. John Lovell, imprimeur, à l'âge de 82 ans et 11 mois. M. Lovell est né à Bardon, comté de Cork, Irlande, le 4 août 1810, et il est mort à Montréal le 1^{er} juillet 1893. Il est l'un des plus célèbres imprimeurs du Canada et il est l'un de ceux qui ont le plus contribué aux progrès de l'imprimerie dans le pays. Il a publié un grand nombre de journaux, de livres d'écoles et d'autres ouvrages importants. Les premiers almanachs d'adresses publiés ici ont été imprimés par cet homme entreprenant. Depuis très longtemps il publiait annuellement l'Almanach d'adresses de Montréal, (Montréal Directory), un modèle de ce genre de publications.

2^o. M. Joseph Guillaume Barthe, ancien député et ancien journaliste. Il était âgé de 77 ans. M. Barthe était libéral et il a été membre de l'assemblée législative de la province du Canada avant la confédération. Il a été rédacteur de plusieurs journaux et il a publié des *Souvenirs* et un livre qui a eu un grand retentissement dans la province de Québec. Ce livre était intitulé " *Le Canada reconquis par la France*". C'était en 1854 ou 1855, à l'époque de nos terribles luttes de partis. L'un des plus célèbres journalistes du temps, M. Alfred Rambau, rédacteur en chef de la *PATRIE*, journal conservateur fit une critique acerbe de cet ouvrage. Cette critique écrite dans un style entraînant eut une vogue immense. Elle était intitulée " *Le Canada vengé des platitudes d'un fanfaron ou M. Barthe et son livre.*" Les haines politiques étaient alors poussées au paroxysme et la passion eut peut-être une trop large part dans la critique du livre.

3^o. L'hon. Donald Montgomery, sénateur, à l'âge de 85 ans et quelques mois. Il naquit à Princetown, île du Prince-Edouard, le 19 janvier 1808. Pendant 55 ans de vie publique, il fut successivement député du comté de Prince à l'assemblée provinciale, conseiller législatif et sénateur. Il fut orateur de l'assemblée législative pendant quatre ans, et orateur du conseil législatif de 1862 à 1874. Il fut nommé sénateur en 1873 lorsque l'île du Prince Edouard fut admise dans la Confédération. M. Montgomery était conservateur en politique.

4^o. L'hon. C. S. Patterson, juge de la cour Suprême du Canada, à l'âge de 70 ans. Il était juge de la cour Suprême depuis cinq ans, et antérieurement il avait été juge de la cour d'Appel d'Ontario pendant quatorze ans.

5^o. L'hon. Isidore Thibaudeau, marchand et ancien ministre provincial. Il naquit au Cap Santé, comté de Portneuf, le 30 sep-

(1) Quelques uns des décès datent de plusieurs mois. Il m'a été impossible, faute d'espace, d'en parler plus tôt. Je le fais à la demande de quelques lecteurs. Je parlerai dans les prochains numéros des personnages importants décédés à l'étranger depuis quelques mois.